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FIEG ANÁPOLIS
Reunião trata da reestruturação do Banco do Povo

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, 

juntamente com o presidente executivo 
do Sindicato das Indústrias Farmacêu-
ticas no Estado de Goiás (Sindifargo), 
Marçal Henrique Soares e o articula-
dor do Sistema Fieg, Darlan Siqueira, 
participaram no dia 22 último, de reu-
nião no Centro Administrativo com o 
Prefeito de Anápolis Roberto Naves e 
o deputado federal Alexandre Baldy, 
com o objetivo de tratar da reestrutu-
ração do Banco do Povo no Município. 

O encontro teve a presença do su-
perintendente Banco do Povo de Goi-
ás,  Danilo Viana Rabelo. Na oportu-
nidade, ele falou sobre a importância 
da política de estímulo ao microcrédi-
to. A instituição,hoje, opera com taxa 
de juro de 0,25% ao mês, com prazos 

de pagamento que variam de 12 a 36 
meses, dependendo da modalidade, 
podendo ainda, em alguns casos, 
mediante análise, haver carência de 
três meses.

O deputado federal Alexandre Baldy 
e o prefeito Roberto Naves se com-
prometeram em fazer uma articulação 
junto ao Governo do Estado, a fim de 
que seja realizado um aporte de cerca 
de R$ 10 milhões para as operações 
em Anápolis.

Para Wilson de Oliveira, foi uma reu-
nião bastante produtiva. Segundo ele, 
o microcrédito é fundamental, pois 
ajuda a reduzir os índices de desem-
prego e permite a geração de renda 
para muitas famílias. “É uma iniciati-
va  salutar, ainda mais quando vem 
somada a uma união de esforços do 

setor produtivo, com o poder público 
e a nossa representação política. Com 
certeza, é uma ação que terá suces-
so”, comemorou o presidente da Fieg 
Regional Anápolis.

Durante o encontro, tratou-se, ainda, 
da realização do “Dia do Empreende-
dor” em Anápolis, bem como de outras 
políticas relacionadas ao empreende-
dorismo no Município. 

Microcrédito
O chamado Microcrédito é um em-

préstimo de valor baixo oferecido a de-
sempregados, pequenos empresários 
e outras pessoas vivendo na pobreza 
e cuja condição impede o acesso a 
bancos e aos meios tradicionais de fi-
nanciamento, por não possuírem bens 
que possam oferecer em garantia e/ou 
histórico de créditos.



SINDIFARGO
Entidade solicita agenda com ministro do Meio Ambiente 
para tratar da logística reversa de medicamentos

Durante a visita do deputado Ale-
xandre Baldy ao prefeito Rober-

to Naves, ocorrida no dia 22 último, o 
presidente executivo do Sindicato das 
Indústrias Farmacêuticas no Estado 
de Goiás (Sindifargo), Marçal Henri-
que Soares, solicitou ao parlamentar 
uma agenda com o ministro do Meio 
Ambiente, Sarney Filho, para tratar do 
retorno das negociações do acordo 
coletivo de logística reversa de me-
dicamentos, em conformidade com a 
Política Nacional de Resíduos Sóli-
dos, e tendo em vista a proposta pro-
tocolada no dia 07 de abril de 2014, 
em atendimento ao edital do próprio 
ministério para esta finalidade.

Marçal Soares explicou que este 
movimento justifica-se em razão de 
uma notícia publicada pelo Conselho 
Federal de Farmácia, onde a entidade 
afirma que, em dezembro de 2016, re-
cebeu do Ministério do Meio Ambiente 
(MMA) a incumbência de discutir este 
acordo com todas as entidades de to-
das as cadeias. Porém, o Conselho foi 
informado que o MMA já possui um 

decreto para publicar caso não acon-
teça nenhum acordo.

“Consideramos muito temeroso este 
decreto, que não conhecemos o teor, 
pois o mesmo pode trazer muitos en-
cargos ambientais, sociais e financeiros 
para as indústrias e não leva em conta 
a responsabilidade compartilhada entre 
os elos da cadeia produtiva”, ponderou 
Marçal Soares, observando que, diante 
esta situação, o melhor seria falar sobre 
a questão diretamente com o ministro.

Sensibilizado sobre a importância do 
tema levantado, o deputado Alexandre 
Baldy, de pronto, fez contato no minis-
tério e marcou a reunião para o próxi-
mo dia 08, às 10 horas. “Foi uma ação 
rápida e eficiente do deputado, que 
esperamos tê-lo conosco na reunião. 
Mas, desde já, o Sindifargo agradece 
e reconhece o trabalho de Baldy em 
prol da indústria e de Goiás”, ressaltou 
Marçal Soares.

Na mesma ocasião, o presidente 
executuivo do Sindifargo tratou com o 
Prefeito Roberto Naves sobre a ques-
tão da falta do alvará ambiental do Dis-

trito Agro Industrial de Anápolis (DAIA), 
para que seja feito o parcelamento do 
solo e a regulamentação de todas as 
escrituras. Roberto Naves destacou 
que se empenhará em resolver o pro-
blema. No transcurso da reunião, o 
deputado Alexandre baldy falou pelo 
telefone com a superintendente de 
Licenciamento e Qualidade Ambiental 
da Secretaria Estadual de Meio Am-
biente (Secima), Gabriela de Val Bor-
ges, que está tratando deste assunto 
e a mesma informou que a secretaria 
vai aceitar o RAS- Relatório Ambiental 
Simplificado ao invés do EIA/RIMA- 
Estudo de Impacto Ambiental/Relató-
rio de Impacto Ambiental.

O presidente executivo do Sindifar-
go comemorou o resultado da reunião 
e pontuou que, a partir de agora, com 
o apoio do deputado e do prefeito, a 
ação será no sentido de que a Com-
panhia de Desenvolvimento do Esta-
do de Goiás (Codego), o mais rápido 
possível, realize o estudo (RAS) e, de 
outro lado, a prefeitura irá agir rapida-
mente no que lhe couber.
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SICMA

Sindicato abre calendário de reuniões com pauta cheia

Com uma pauta bastante extensa 
de assuntos a serem tratados, 

a diretoria do Sindicato das Indústrias 
da Construção e do Mobiliário de Aná-
polis (Sicma), abriu no último dia 20 
o calendário de reuniões ordinárias 
de 2017, ano em que a entidade está 
celebrando o seu 40º aniversário de 
fundação.

O presidente do Sicma abriu os 
trabalhos colocando em discussão a 
indicação de representantes da enti-
dade para a 6ª Conferência Estadual 
das Cidades, que vai acontecer entre 
os dias 29 a 31 de março, no Centro 
de Cultura e Convenções de Goiânia. 
A indicação foi requerida pelo Con-
selho Estadual das Cidades (Conci-
dades), sendo que, na reunião, foi 
aprovada a indicação do diretor Luiz 
Antônio Oliveira Rosa como membro 
titular, ficando a escolha do membro 
suplente sob consulta.

Também foi deliberada a indicação 
do nome do presidente Anastácios 
Apostolos para compor a chapa que 
concorrerá à eleição do Conselho de 
Administração da Câmara Brasileira 

da Indústria da Construção (CBIC). 
Uma vez sacramentada a eleição, o 
Sicma terá, com sua representação, 
direito a três votos no colegiado.

A reunião tratou ainda da realização 
de mais uma edição do Feirão Caixa 
da Casa Própria, que vai acontecer 
entre os dias 02 a 04 de junho próxi-
mo. O presidente relatou a visita que 
teve com o novo superintendente da 
Caixa Região Norte, Gilmar Lopes 
Peixoto, ocasião em que a parceria 
para a realização do evento foi refor-
çada. A expectativa é que, este ano, 
sejam incorporadas muitas novidades 
ao Feirão.

O Sicma também já iniciou o plane-
jamento para a realização da terceira 
edição do Dia Nacional da Constru-
ção Social, evento que é desenvolvi-
do em âmbito nacional pela CBIC e o 
Sesi Nacional e acontece, tradicional-
mente, no mês de agosto. Para este 
ano, já foi definido o tema do DNCS: 
“Minhas escolhas, meu País”.

Na sequência dos trabalhos, o di-
retor Álvaro Otávio Dantas Maia fez 
uma exposição sobre a sua partici-

pação na reunião da Comissão de 
Obras Públicas (COP) da CBIC, em 
Brasília, no dia 26 de janeiro último. 
Da mesma forma, o articulador do 
Sistema Fieg, Darlan Siqueira, rela-
tou sua participação na reunião da 
Comissão de Política e Relações do 
Trabalho da CBIC, no dia 07 de feve-
reiro, também em Brasília, represen-
tando o Sicma. E, por fim, o diretor 
Nicolas Moraes destacou a sua parti-
cipação na primeira reunião do Con-
selho Temático FIEG Jovem, na Casa 
da Indústria, no dia 06 de fevereiro.

Outros assuntos tratados na reu-
nião foram o projeto para a contrução 
da nova sede da Fieg Regional Aná-
polis e dos Sindicatos das Indústrias; 
a implantação de uma unidade do Se-
conci- Serviço Social da Construção 
Civil e a comemoração do aniversário 
do Sicma, juntamente com o Sindica-
to das Indústrias de Alimentação de 
Anápolis (SindAlimentos) e o Sindica-
to das Indústrias Metalúrgicas, Mecâ-
nicas e de Material Elétrico (Simmea) 
que também estão celebrando 40 
anos de fundação.
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FIEG
Wlson de Oliveira assume presidência interina

O empresário Wilson de Oliveira estará na 
presidência interina da Federação das 

Indústrias do Estado de Goiás (Fieg), até o dia 
07 de março. Ele assumiu o comando da enti-
dade no dia 24/02, em razão da ausência do 
presidente Pedro Alves, que integra a missão 
do Governo de Goiás aos Emirados Árabes e 
Arábia Saudita, com o objetivo de estreitar os 
laços comerciais com estes países e de atrair 
investimentos para o Estado.

“É sempre uma honra assumir a presidência 
da Fieg, garantindo a sequência dos trabalhos 
realizados pelo presidente Pedro Alves, que está 
em busca de fortalecer a nossa indústria e a eco-
nomia de Goiás”, ressaltou Wilson de Oliveira.

A missão terá agenda em cidades como Du-
bai e Abu Dhabi, além de Riade, a capital da 
Arábia Saudita.
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FIEG

FIEG ANÁPOLIS

Presidente da Enel defende parceria com setor produtivo

Presidente prestigia posse da diretoria da ACIEG

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, par-

ticipou da reunião com o presidente da 
Enel, a empresa vencedora da licitação 
que comprou a Companhia Energética 
do Estado de Goiás (Celg-D). Ele foi re-
cebido na Casa da Indústria pelo presi-
dente da Fieg, Pedro Alves, juntamente 
com várias lideranças do Sistema.

No encontro, o presidente da Enel dis-
se que a empresa quer criar um novo 
paradigma para o atendimento das ne-
cessidades do setor produtivo. “Vamos 

investir muito este ano em Goiás para 
podermos sanar as limitações de infra-
estrutura hoje existentes”, observou o 
presidente. Ele complementou que ha-
verá total apoio ao setor produtivo, no 
sentido de atender as demandas exis-
tentes que possibilitem o desenvolvi-
mento do Estado.

Pedro Alves, presidente da Fieg, re-
forçou a necessidade das melhorias 
para atender ao crescimento do setor 
produtivo de Goiás. 

CONCELG

No mesmo dia, Wilson  de Oliveira 
presidiu a reunião do Concelg, o Con-
selho de Consumudores da Celg, sendo 
que a pauta foi a vinda da Enel. A mul-
tinacional italiana anunciou investimen-
tos da ordem de US$ 800 milhões nos 
próximos três anos em Goiás. “Estes in-
vestimentos são fundamentais, sobretu-
do, para que tenhamos um suprimento 
de energia com qualidade para garantir 
o crescimento industrial do Estado, com 
a geração de mais empregos, renda e 
impostos”, sublinhou.

O presidente da Fieg Regional 
Anápolis, Wilson de Oliveira, 

participou da solenidade da posse da 
44ª diretoria da Associação Comer-
cial, Industrial e de Serviços do Esta-
do de Goiás (ACIEG), ocorrida no dia 
16 de fevereiro último, no espaço de 
eventos Memoratto, em Goiânia. A 
posse festiva contou com a presença 
de várias lideranças classistas e po-
líticas, dentre elas o vice-governador 
José Eliton, na ocasião, representan-
do o governador Marconi Perillo.

O empresário Euclides Barbo Si-
queira assumiu o comando da ACIEG 
para o triênio 2017-2020, juntamente 
com seus vices Antônio Fernando 
Mais, José Alves Filho, Helena Ri-
beiro, Rodrigo Alves, Thiago Falbo, 
Rubens Fileti, Leopoldo Veiga, Ga-
briel Ferreira, Renaldo Limiro e José 
Eustáquio Barbosa, além de mais de 
100 diretores que formaram a chapa 
Avante Acieg.

“A ACIEG é uma entidade respeita-
da que desenvolve um trabalho reco-

nhecido no Estado pelo fortalecimen-
to do setor produtivo e, em especial, 
em prol dos seus associados. Tam-
bém tem um papel importante den-
tro do Fórum Empresarial de Goiás. 
Portanto, desejamos sucesso à nova 
gestão, liderada pelo companheiro  
Euclides Barbo”, destacou Wilson de 
Oliveira, estendendo os votos de êxi-
to a todos os membros da diretoria.

No seu pronunciamento, o novo 
presidente da ACIEG agradeceu a 
oportunidade de ser eleito para pre-

sidir a entidade. “A cada dia, quero 
acordar pensando em como a enti-
dade pode ajudar a melhorar o am-
biente de negócios das pessoas que 
querem empreender”, salientou Eu-
clides Barbo.

Durante a solenidade, foi também 
realizada uma homenagem aos ex-
-presidentes da Associação, que 
este ano chega aos 70 anos de 
existência. Ao final, aconteceu um 
jantar de confraternização entre os 
presentes.
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ACIA
Marconi Perillo recebe homenagem em Anápolis

Comemorando os seus 81 anos de 
fundação, a Associação Comer-

cial e Industrial de Anápolis (ACIA) pres-
tou homenagem ao governador Marconi 
Perillo. O evento aconteceu no dia 17 
de fevereiro último, no Clube Mach I, 
na Vila dos Oficiais. O evento, bastante 
concorrido, contou com a presença de 
várias autoridades civis, militares, po-
líticas, religiosas e lideranças do setor 
produtivo.

Na ocasião, Marconi Perillo recebeu 
um diploma de sócio benemérito da 
ACIA e um “cartão ouro” de vantagens 
da entidade. E, mais do que isso, rece-
beu o reconhecimento da diretoria pelo 
seu empenho em garantir a área onde 
será construída a nova sede, à mar-
gem da Avenida Brasil Sul, próxima ao 
Centro de Convenções.

Na homenagem, um vídeo com a 
trajetória pessoal e política de Marco-
ni emocionou o governador. A emoção 
aflorou ainda mais, após os depoimen-
tos da primeira-dama, Valéria Perillo; 
das filhas, Isabella e Ana Luísa; e do 
ex-governador Henrique Santillo, este 
recuperado de uma gravação feita em 
1998. “Você reacendeu a esperança de 
Goiás. Eu também voltei a sonhar”, de-
clarou Santillo, levando o governador 
às lágrimas. “Henrique Santillo foi um 
sacerdote da boa política e eu me emo-
ciono toda vez que vejo esse vídeo”, 
afirmou Marconi Perillo.

O presidente da ACIA, Anastácios 
Apostolos Dagios, agradeceu o que 

Marconi fez e faz pelo empresariado 
anapolino durante os quatro mandatos 
de governador. Em especial, citou a 
doação feita pelo Governo de Goiás de 
uma área para a construção da nova 
sede da entidade.

“O governador Marconi Perillo, reco-
nhecendo a importância da nossa asso-
ciação, enviou um Projeto de Lei para 
a Assembleia e autorizou a doação de 
uma área de 5 mil metros quadrados em 
uma localização privilegiada da cidade. 
Estaremos ao lado do Centro de Con-
venções, no portal do DAIA, ao lado do 
Parque da Cidade, em uma área nobre, 
onde vamos poder atender com mais 
comodidade os nossos associados”, 
agradeceu o presidente da ACIA.

“O município de Anápolis continua 
sendo um dos principais indutores do 
desenvolvimento de Goiás. O trabalho 
da ACIA também merece reconheci-

mento por sempre apoiar a atração de 
novos investimentos para Anápolis”, 
ressaltou o governador. Também dis-
cursaram na ocasião o prefeito Roberto 
Naves e o presidente da Federação das 
Associações Comerciais, Industriais e 
Agropecuárias do Estado de Goiás (Fa-
cieg), Ubiratan da Silva Lopes, ambos 
também reconhecendo o trabalho do 
govenador Marconi Perillo e o papel da 
ACIA como agente de desenvolvimento 
de Anápolis e de Goiás.

O presidente da Fieg Regional Aná-
polis, Wilson de Oliveira, ressaltou que 
a ACIA, uma das entidades classistas 
mais antigas em atividade em Goiás, 
acertou ao fazer a homenagem ao go-
vernador Marconi Perillo que, segundo 
ele, tem sido um parceiro do setor pro-
dutivo goiano. Segundo ele, é através 
desta união que o Estado tem superado 
a crise e dado exemplos para o País.
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